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Ministro do Turismo Celso Sabino 
e Wanderson Farias - Setur-RJ

Após duas cassações, Conselho Tutelar toma 
posse em cerimônia no auditório da Prefeitura
 Os cinco membros 
titulares do Conselho 
Tutelar do município 
de Vassouras para os 
próximos quatro anos foram 
empossados em cerimônia 
ocorrida no auditório da 
Prefeitura Municipal na 
tarde da quarta-feira, dia 
10 de janeiro.
 A posse ocorreu 
após duas cassações 
modificarem a lista de 
conselheiros eleitos em 
outubro. Segundo mais 
votado na eleição que 
aconteceu na Universidade 
de Vassouras, Ramon 
Gonzalez do Couto foi 
cassado por “abuso de 
poder religioso”. Pastor 
evangélico, ele teria 
contado com o apoio 
de diversas lideranças 
religiosas , o que é vedado 
pela legislação.
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Setur-RJ marca presença 
no Salão Nacional do 
Turismo em Brasília

Encontro de Folia de Reis 
ilumina a Broadway e 
reúne milhares de pessoas

 Nos dias 4 e 5 
de janeiro, a cidade de 
Vassouras foi palco de um 
grande Encontro de Folias 
de Reis, que iluminou a 

Broadway e encantou 
milhares de pessoas. 
O evento, marcado por 
cânticos, ritos e melodias, 
celebrou a rica tradição 

cultural que permeia a 
anunciação, o nascimento 
do menino Jesus e a 
peregrinação dos Reis 
Magos.

Prefeitura de Vassouras e Firjan 
firmam parceria para cursos 
gratuitos de capacitação profissional
 A Prefeitura 
de Vassouras e a 
Firjan|Senai BP 
anunciaram, a 
renovação do contrato 
que irá ofertar 180 vagas 
em cursos gratuitos de 
capacitação profissional 
para a população 
vassourense, em 2024. 

Rio de 
Janeiro 
poderá 
vetar que 
agressores de 
idosos sejam 
contratados 
por órgãos 
públicos ou 
participem de 
licitações
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 Os cinco membros 
titulares do Conselho 
Tutelar do município 
de Vassouras para os 
próximos quatro anos 
foram empossados em 
cerimônia ocorrida no 
auditório da Prefeitura 
Municipal na tarde da 
quarta-feira, dia 10 de 
janeiro.
 A posse ocorreu 
após duas cassações 
modificarem a lista de 
conselheiros eleitos em 
outubro. Segundo mais 
votado na eleição que 
aconteceu na Universidade 
de Vassouras, Ramon 
Gonzalez do Couto foi 
cassado por “abuso de 
poder religioso”. Pastor 
evangélico, ele teria 
contado com o apoio 
de diversas lideranças 
religiosas , o que é vedado 
pela legislação. Com a 
retirada de Gonzalez, o 
suplente Carlos Alberto 
de Lima, o Carlinhos 
Cozinheiro deveria ser 
empossado. A Comissão 
Especial responsável 
pelo processo eleitoral, 
no entanto, cassou a 
candidatura de Carlinhos 
com base em uma 
denúncia recebida em 13 
de dezembro. A denúncia 
lembra o processo cível 

Após duas cassações, Conselho Tutelar toma 
posse em cerimônia no auditório da Prefeitura

que culminou com o 
afastamento de Carlinhos 
da Casa Lar Hélia Leite 
dos Santos Gonçalves, em 
2017. Na época, Carlinhos 
foi considerado omisso na 
apuração das condutas 
de dois servidores, 
acusados de maus tratos 
a adolescentes acolhidos 
na Casa Lar. Assim, o 
candidato foi considerado 
sem a idoneidade 
necessária para exercer 
o cargo, como manda a 
legislação que estabelece 
as regras para o processo 
eleitoral do Conselho 
Tutelar. Com a cassação 
de Carlos Alberto de Lima, 
o segundo suplente, Hélio 
Luiz da Costa Júnior, foi 
empossado. 
 Além de 
Hélio Júnior, foram 
empossados: Vera Lúcia 
Pacheco Monteiro, 
Ana Luiza Merenciano, 
Leandro Cardoso e 
Cláudia Mamede. Em 
outubro, mais de 3 mil e 
500 eleitores foram ao 
campus da Universidade 
de Vassouras participar da 
eleição. Compareçam à 
cerimônia de posse a vice-
prefeita Rosi Silva e a vice-
presidente do Conselho da 
Criança e do Adolescente, 
Liana Gorito.
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 A Prefeitura de 
Vassouras e a Firjan|Senai 
BP anunciaram, a 
renovação do contrato 
que irá ofertar 180 vagas 
em cursos gratuitos de 
capacitação profissional 
para a população 
vassourense, em 2024. 
 A assinatura 
aconteceu na prefeitura, 
no dia 08 de janeiro, com 
a presença do prefeito 
Severino Dias, da vice-
prefeita, Rosi Silva e do 
secretário de Urbanismo 
e Patrimônio Histórico, 
Geovani Dornelas. Os 
representantes da Firjan, 
Evandro Salgueiro, 
Mônica Leone e André Luiz 
Macedo destacaram que a 
renovação do contrato se 
deve ao retorno positivo 
nos índices de  procura e 
de conclusão dos cursos 
ofertados em Vassouras 
no ano passado.
 Além dos cursos de 
Assistente Administrativo 
e Assistente de 
Operações e Logística, 
a parceria entre as duas 
instituições irá trazer 
duas novas capacitações 
gratuitas para este ano: 
Assistente de Almoxarife 
e  Assistente de Controle 
de Qualidade:
 “ E s t a m o s 
muito animados com 
a renovação de novas 
turmas e novos cursos 
para Vassouras, que é 
reflexo do sucesso da 
nossa parceria com a 
Firjan. Essa é mais uma 
ação que comprova 
nosso compromisso 

Prefeitura de Vassouras e Firjan firmam parceria 
para cursos gratuitos de capacitação profissional
• População poderá se capacitar na área administrativa, 
almoxarifado, logística e controle de qualidade

com a Educação e o 
desenvolvimento pessoal 
para a nossa população” 
, destacou a vice-prefeita, 
Rosi Silva. 
 O secretário de 
Urbanismo e Patrimônio 
Histórico, Geovani 
Dornelas, informou que  a 
Prefeitura irá divulgar em 
suas redes sociais  todas 
as informações sobre os 

cursos (documentação 
e período de inscrição). 
Geovani também destacou 
que as capacitações são 
gratuitas e devem alcançar 
um público diversificado: 
 “ No primeiro 
semestre  vamos ofertar 
os cursos de Assistente 
Administrativo e 
Assistente de Operações 
em Logística e para 

o segundo semestre, 
vamos trazer o curso de 
Assistente de Controle 
de Qualidade. A idade 

mínima é de 16 anos, 
então, nossa expectativa 
é atrair um grande número 
de jovens, mas também 

um público que já está 
no mercado ou que está 
buscando uma nova 
profissão”.
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Histórias em versos
Por:  Marcos P. F. dos Reis

     (Marquinho do Bar do Arlindo – Madruga)

Foi soldado do Império
Que perseguia cristão
Mas agia diferente
Cuidava do seu irmão
Consolava o perseguido
Que ia para a prisão

Ele era o confessor
De quem acabava preso
Fazia a sua função
Protegia o indefeso
Alguém o denunciou
E ele não saiu ileso

Diocleciano, o Imperador
Ficou decepcionado
Mandou que lhe amarrassem
E fosse martirizado
Por ordem do chefe mal
Teve o seu corpo flechado

Mas por graça, não morreu
Pois era cheio de amor
Uma senhora o soltou
Por obra de Nosso Senhor
Depois de recuperado
Se apresentou ao Imperador

Foi de novo martirizado
Mas alcançou o que queria
Tornou-se mártir da igreja
Mostrou a sua valia
Nosso santo padroeiro
Nos abençoe no seu dia

São Sebastião

 O ano de 2024 está começando e a expectativa 
de crescimento da economia é muito grande.  Nós 
temos uma projeção de crescimento de 2,92%. É 
um bom crescimento, entretanto precisamos de um 
crescimento maior, uma vez que a nossa população 
é muito desigual economicamente. Em torno de 50% 
dela tem renda inferior a quatro salários mínimos. 
          Outro grande problema econômico é que mais 
de trinta milhões de brasileiros passam fome. Isto é 
muito negativo para o País. 
          Nós precisamos de um crescimento acima de 5% ao 
ano. Com isso ia aumentar o número de empregados 
e quase todos os brasileiros tinham renda suficiente 
para ter uma alimentação condigna. Temos mais de 
8% de desempregados e com um crescimento, desse 
tamanho, o nível de desempregados chegaria a quase 
zero por cento. 
          Nosso País tem extinção territorial enorme e isso 
contribui para que tenha uma variação de clima muito 
grande.  Por outro lado, nas grandes e médias cidades 
existam muitas favelas, criando muita pobreza, além 
de existir um número muito grande de marginais.
          Os governantes: federal, estaduais, municipais 
e os membros do Congresso Nacional, Assembléias 
Legislativas e Câmaras Municipais legislarem com 
objetivo de favorecer a população menos favorecida. 
          Nós, os,  eleitores deveríamos  analisar 
profundamente os candidatos para votarmos 
naqueles que realmente estão comprometidos com o 
desenvolvimento do País e dos seus habitantes. 
          Vamos torcer pelo País crescer e trazer benefícios 
para sua população.

A previsão de crescimento para 
2024 é boa mas poderia ser melhor

Onde houver erro, que eu leve a verdade
Onde houver desespero, que eu leve a esperança.

(Francisco de Assis)

 Por esses dias, jornais de todo o país e 
redes sociais noticiaram a coleta de assinaturas dos 
vereadores paulistanos,com o fim de apoiar a abertura 
de uma Comissão Parlamentar de Inquérito – CPI.A 
solicitação foi protocolada na Câmara Municipal em 
6 de dezembro de 2023, pelo vereador Rubinho 
Nunes (União Brasil), com o objetivo investigar 
Organizações não Governamentais – ONGs, “que 
supostamente fornecem alimentos, utensílios para 
uso de substâncias ilícitas e tratamento aos grupos de 
usuários que frequentam a chamada Cracolândia, na 
região central de São Paulo”, segundo os noticiários.
Porém, a investida tem outro alvo: Julio Lancellotti, 
incansável defensor das causas humanas – direito de 
todos – e sociais.
 Há de se destacar que as mesmas redes 
sociais que replicaram a notícia implodiram em 
reações de internautas em apoio ao padre, contra 
aquilo que é tido como infindável perseguição ao 
sacerdote católico, que se notabiliza, há mais de 
quarenta anos, por sua opção pelos pobres e apoio 
incondicional às populações de rua.
 Nossa reflexão, no entanto, recai no campo 
religioso em que o padre atua, isto é, o da Igreja 
Católica, e na pouca solidariedade daí advinda. 
Chamou a atenção da imprensa o tempo que a 
Arquidiocese paulistana levou para soltar uma 
nota em redorda questão e como isso repercutiu 
negativamente. 
 No documento, emitido pela Arquidiocese, lê-
se: "Na qualidade de Vigário Episcopal para a Pastoral 
do Povo da Rua, Padre Julio exerce o importante 
trabalho de coordenação, articulação e animação dos 
vários serviços pastorais voltados ao atendimento, 
acolhida e cuidado das pessoas em situação de rua 
na cidade. Reiteramos a importância de que, em 
nome da Igreja, continuem a ser realizadas as obras 
de misericórdia junto aos mais pobres e sofredores da 
sociedade".
 Há de se convir que na nota prevalece algo 
muito vago e genérico. Não há uma postura de firmeza 
nem voz que aborde uma defesa de fato. O que se 
ver é uma narração dos feitos do pároco junto a uma 
comunidade que sofreos mais variados preconceitos 
e é tida como escória numa sociedade que não se dá 
conta de que é falida e de que não deu certo.
 O que a Arquidiocese fica a dever ao padre 
Lancellotti? Em nossa visão, uma voz contundente 
no que respeita à problemática, já que no texto 
não há nenhuma evidência daquilo que deveria ser 
uma autêntica justificação. Faltaram a coerênciae a 
consistência de um dom Evaristo Arns, de um dom 
Luciano Mendes de Almeida ou, por ventura, de um 
dom Hélder Câmara, que nunca temeram batalhas e se 
doavam àjusta defesa das grandes lutas humanitárias. 
Relatar fatos já notóriosde Julio Lancellotti é trazer o 
óbvio, o que não reverbera solidariedade, e, portanto, 
tão-somente constatação. Uma linha, sequer, da nota 
nos faz entender palavra combativa, de amparo e 
acolhida amplos. 
 O que disseram seus outros irmãosde fé 
e caminhada? Pronunciaram-se os midiáticos 
padres-espetáculo de TVs e redes sociais? Qual o 
posicionamento da Igreja com tantos mártires ao 
longo de sua história?  Por que a tímida atenção 
ao irmão Julio Lancellotti?Nessas palavras finais, 
frisemos: as perguntas não são de julgamento nem de 
acusação, mas indignadas contestações, sem deixar, 
portanto, de observar: se a Igreja prima pelo que o 
Cristo ensinou, o padre Lancellotti palmilha o caminho 
certo. 
 A ele, a oração de São Francisco de Assis; aos 
omissos, o Blues da piedade,de Cazuza e Roberto 
Frejat, talvez traga alguma lição.

A oração de São Francisco e o Blues 
da piedade: quem merece o quê?

¹Pedro Pernambuco é Simão Pedro dos Santos. 
Doutor em Letras. Professor Adjunto da Universidade 

de Pernambuco – UPE Campus Petrolina

 Pessoas que 
tenham sido condenadas 
por violência contra idosos, 
ou que estejam cumprindo 
medida cautelar, poderão 
ser impedidas de exercer 
função em órgãos públicos 
assim como participar 
de concurso público no 
Estado do Rio de Janeiro. 
É o que determina o 
Projeto de Lei 2440/2023, 
do deputado estadual Alan 
Lopes (PL), em tramitação 
na Assembleia Legislativa 
do Rio (Alerj).
 A intenção é que 
o projeto seja votado na 
Alerj até o mês do junho 
violeta, de alerta para o 
combate à violência contra 
a pessoa idosa. Segundo 
levantamento do Ministério 
da Mulher, através do 
Disque 100, divulgado 
em junho de 2023, o Rio 
de Janeiro está no topo 
do ranking das denúncias 
de violações cometidas 
contra idosos em número 
de casos por habitantes 
na região Sudeste. A 
cada 100 mil habitantes, 
ocorreram 35 casos de 
violência deste tipo.
 De acordo com o PL 
2440/2023, fica vedada a 
participação em concurso 
público ou contratação 
com a administração 
pública, direta e indireta, 
além do terceiro setor, 
bem como nomeação 
para cargos em comissão 
ou função de confiança, 
pessoas que estejam 
sob medidas protetivas 
cautelares ou que tenham 
sido condenadas por 
decisão judicial de órgão 
colegiado por violência 
praticada contra a pessoa 
idosa.
 A proposta também 

Rio de Janeiro poderá vetar que agressores de idosos sejam 
contratados por órgãos públicos ou participem de licitações
• Projeto de lei do deputado estadual Alan Lopes está em tramitação na Alerj

veta a participação em 
licitação ou na execução 
de contrato, direta ou 
indiretamente, as pessoas 
físicas ou jurídicas em que 
sócios se encontrem, ao 
tempo de todas as fases 
da licitação, inclusive 
na fase preparatória, 
sofrendo medidas 
protetivas cautelares ou 
que possuam sentença 
condenatória por decisão 
judicial de órgão colegiado 
por violência contra 
idosos.
 O deputado Alan 
Lopes afirma que é preciso 
criar uma maior rede de 
proteção às vítimas, e 
punir, verdadeiramente, 
os algozes, destacando 
ainda que a proposta 
tem como objetivo 
preservar os princípios da 
moralidade e da eficiência 
na administração pública.
 “O projeto de lei 
é uma medida de justiça 
que busca romper com 
a onda de impunidade 
que acompanha os 
crimes contra a pessoa 
idosa. Com a aprovação 
da proposta estaremos 
garantindo que a 
administração pública seja 
ocupada por cidadãos que 
respeitam os mais frágeis 
e que os prestadores de 
serviço sejam pessoas 
com um mínimo de 
urbanidade”, argumenta o 
deputado Alan Lopes.
 Ao todo, segundo 
o governo federal, foram 
registradas mais de 6 mil 
denúncias envolvendo 
idosos no Estado do Rio, 
com população estimada 
em 16 milhões de 
habitantes pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).
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 A ação espera 
receber mais de 25 mil 
turistas até o fim de 
março Investindo na alta 
temporada de turistas, a 
Secretaria de Estado de 
Turismo (Setur-RJ) e a 
TurisRio lançaram nesta 
quinta-feira (11/1) a 3ª 
edição do projeto Verão 
#tônoRio, no Posto 4, em 
Copacabana. A estreia do 
estande instagramável, 
que servirá como centro 
de informações turísticas 
para todas as regiões do 
estado durante o verão, foi 
conduzida pelo secretário 
de Estado de Turismo, 
Gustavo Tutuca, na 
presença de autoridades, 
representantes dos 
municípios do interior, 
integrantes da cadeia 
produtiva do setor, além de 
empresários e artistas.
 – Hoje neste 
lançamento a gente 
consolida a promoção 
das 12 regiões turísticas 
do estado em um espaço 
onde a gente implementa 
cada vez mais qualidade 
para os nossos visitantes, 
além do conforto para 
quem vai estar aqui 
promovendo os destinos 
do RJ. Aqui, os visitantes 
poderão conhecer até 
o final de março todas 
as nossas regiões e os 
atrativos das cidades, 
além de curtir shows de 
artistas musicais em um 
dos mais emblemáticos 
pontos turísticos do Rio de 
Janeiro – ressaltou Tutuca, 
durante o lançamento.
 Quem visitar o 
espaço de 300 metros 
quadrados, montado 
entre as ruas Constante 
Ramos e Santa Clara, 
contará com o serviço de 
terça-feira a domingo, até 
o dia 31 de março. Mais 
de 25 cidades do interior 
estão confirmadas na 

Copacabana recebe 3ª edição 
do projeto Verão #tônoRio
• Estande instagramável da Secretaria de Estado de Turismo foi inaugurado no 
Posto 4 com a presença de autoridades e representantes do trade turístico do Estado

ação, que também conta 
com uma programação 
especial de shows e 
atrações no segundo piso 
do estande, animando, de 
quinta-feira a domingo, 
os frequentadores da orla 
mais famosa do mundo.
Estande instagramável 

 Durante o 
lançamento, o espaço 
instagramável chamou 
a atenção de moradores 
e turistas que passavam 
pelo calçadão, encantados 
com as imagens de 
destinos, exibidas em um 
telão de led. O ambiente 
interativo desta edição 
está mais versátil para 
garantir melhores fotos 
e vídeos. O espaço 
recebe três municípios 
por semana para divulgar 
os seus atrativos. Neste 
primeiro final de semana, 
Rio de Janeiro, Niterói e 
Cabo Frio apresentarão 
seus atrativos.
 – Estamos 
muito felizes em estar 
participando do #tônoRio. 
Uma grande iniciativa da 
Setur-RJ, que nos dá a 
oportunidade de ligar as 
cidades da região turística 
Metropolitana: Rio e 
Niterói. Dois municípios 
de grande fluxo turístico 
e no caso de Niterói, 
ressaltamos a paisagem 
do MAC (Museu de Arte 

Contemporânea) e a 
nossa área gastronômica, 
muito badalada pelos 
visitantes – ressalta 
Marcele Apolinário, 
diretora de Turismo da 
Neltur (Niterói Empresa 
de Lazer e Turismo).
 O projeto estará 
nas areias de Copacabana 
por 12 semanas e contará 
com quase 50 atrações 
musicais gratuitas. 
Serão quatro artistas por 
semana fazendo a festa 
de moradores e turistas. 
Na tarde de inauguração, 
a RioTur levou a Corte do 
Carnaval Carioca com a 
presença do Rei Momo, 
a rainha e as princesas 
da festa mais aguardada 
pelos turistas.

Ação integrada
 Em uma ação 
integrada a Secretaria de 
Estado da Mulher também 
está presente na terceira 
edição do Verão #tônoRio 
com o programa “Ouviu 
um NÃO? Respeite a 
decisão”. O protocolo da 
iniciativa visa garantir 
segurança e respeito para 

mulheres, alinhando-se 
à lei federal 14.786/2023 
contra a violência em 
locais de lazer.
 A ação inclui 
r e c o m e n d a ç õ e s 
que vão desde a 
iluminação adequada 
em estacionamentos e 
banheiros, divulgação 
de canais de ajuda para 
mulheres em situação 
de emergência, à forma 
como os seguranças 
devem abordar e agir 
em casos de agressão e 
importunação. Também 
é indicado apresentar à 
vítima o aplicativo Rede 
Mulher, que possibilita 
registros
on-line na delegacia, 
entre outros serviços.
Mais de 25 mil turistas

 De acordo com 
o secretário Gustavo 
Tutuca, a expectativa 
desta edição do #tônoRio 
é bater a marca de 
2023, quando passaram 
pelo espaço quase 25 
mil turistas. – O Verão 
#TôNoRio já faz parte do 
calendário de eventos 

do nosso estado. Ano 
passado, recebemos 
turistas de 82 países 
e de 165 cidades do 
Brasil, que puderam 
conhecer um pouco mais 
dos nossos atrativos 
turísticos. Isso faz parte 
do nosso planejamento de 
fortalecer não só o turismo 
na capital, mas em todas 
as 12 regiões turísticas do 
estado - conclui Tutuca.

Serviço:
Verão #tônoRio
Período: 11 de janeiro a 

31 de março
Local: Posto 4 - 
Copacabana (Entre as 
ruas Constante Ramos e 
Santa Clara)
Dias e horários de 
funcionamento: terça e 
quarta – das 10h às 19h 
/ quinta a domingo – das
10h às 20h
Atrações musicais:
DJ - a partir das 13h
Dia 12 - Betta
Dia 13 - Bernardo Ritto
Dia 14 - Cassiano Andrade
Horário dos shows: das 
18h às 19h30
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 Na última quarta-
feira, dia 10, a cidade de 
Vassouras foi palco de um 
evento marcante para a 
proteção dos direitos das 
crianças e adolescentes. 
A posse dos novos 
conselheiros tutelares, 
que ocorreu no auditório 
da Prefeitura, foi um 
momento emocionante e 
solene, que contou com a 
presença de familiares e 
autoridades municipais.
 A vice-
prefeita, Rosi Silva, 
expressou sua gratidão 
e reconhecimento 
pela dedicação e 
compromisso dos cinco 
conselheiros titulares 
e cinco suplentes que 
assumiram a importante 
responsabilidade de 
zelar pelo bem-estar da 
juventude vassourense.
 “Testemunhamos 
um compromisso ímpar 
com a proteção dos 
direitos das crianças 
e adolescentes em 
nossa cidade. Estou 
emocionada por dar as 
boas-vindas aos novos 
conselheiros tutelares, 
pessoas dedicadas 
que assumem uma 
missão crucial em nossa 
comunidade”, destacou a 
vice-prefeita.
 O Conselho 
Tutelar é reconhecido 
como um elo essencial 
na salvaguarda dos 
direitos da juventude, 
desempenhando um 
papel vital na construção 
de um ambiente seguro 
e saudável para as 
futuras gerações. 
Os conselheiros 
empossados demonstram 
estar plenamente cientes 
da relevância de sua 
missão e comprometem-
se a agir em prol do 
melhor interesse das 
crianças e adolescentes 
de Vassouras.
 A participação 
da comunidade é 
fundamental para 
fortalecer o apoio a 
esses profissionais 
que desempenham um 
papel tão importante 
em nossa sociedade. 
Os representantes do 
Governo Municipal que 
estavam presentes 
desejaram aos novos 
conselheiros tutelares 
muito sucesso em sua 
jornada.

Prefeitura de Vassouras Celebra 
Posse dos Novos Conselheiros Tutelares
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 Nos dias 4 e 5 
de janeiro, a cidade de 
Vassouras foi palco de um 
grande Encontro de Folias 
de Reis, que iluminou a 
Broadway e encantou 
milhares de pessoas. 
O evento, marcado por 
cânticos, ritos e melodias, 
celebrou a rica tradição 
cultural que permeia a 
anunciação, o nascimento 
do menino Jesus e a 
peregrinação dos Reis 
Magos.
 O prefeito de 
Vassouras, Severino Dias, 
a vice-prefeita, Rosi Silva, 
e a Secretária Municipal 
de Cultura, Ângela Maria, 
prestigiaram o evento, 
enfatizando a importância 
de preservar e valorizar as 
raízes culturais e tradições 
locais.
 Ao longo dos dois 
dias de festividade, 12 
folias se apresentaram, 
proporcionando momentos 
únicos e emocionantes aos 
espectadores. A diversidade 
de apresentações refletiu a 
riqueza cultural da região 
e fortaleceu os laços 
comunitários.
 A vice-prefeita, 
Rosi Silva, expressou sua 
satisfação em participar 
desse evento significativo 
para a comunidade 
vassourense. “É uma 
alegria imensa ver nossa 
cidade vibrando com 
tanta energia positiva, 
celebrando nossas 
tradições e fortalecendo 
os laços culturais que nos 
unem. A Folia de Reis 
é um patrimônio vivo, 
e eventos como este 
reforçam a importância 
de preservarmos e 
transmitirmos essas 
expressões culturais às 
futuras gerações”.
 A Secretária 
Municipal de Cultura, 
Ângela Maria, destacou 
o papel fundamental da 
cultura na construção 
da identidade local. “A 
cultura é a essência de um 
povo, e eventos como o 
Encontro de Folia de Reis 
são oportunidades para 
celebrarmos, preservarmos 
e compartilharmos nossa 
história e tradições. 
Agradecemos a 
participação ativa de todos 
que contribuíram para o 
sucesso deste evento”.
 A festa foi marcada 
pela alegria, cultura e 
tradição, consolidando-
se como um momento 
especial que ficará na 
memória da comunidade 
vassourense.

Encontro de Folia de Reis ilumina a 
Broadway e reúne milhares de pessoas
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 Ao longo de três 
dias, o  Salão Nacional do 
Turismo, maior vitrine do 
setor no país, movimentou 
o estádio Mané Garrincha 
em Brasília. O evento 
voltou a ser promovido 
pelo Ministério do Turismo 
apos um hiato de 12 anos.
 O ministro Celso 
Sabino fez a abertura do 
evento que contou com 
presenças ilustres, como o 
presidente da Fecomércio 
Antonio Florencio, o 
presidente da Câmara 
Arthur Lira, secretário 
geral da OMT Zurab 
Pololikashvili e outras 
autoridades. 
 A Setur-RJ marcou 
presença com seu stand 
instagramável divulgando 
as 12 regiões turisticas 
do estado e também com 
um espaço de experiência 
dedicado ao Turismo 
Rural. O assessor especial 
da Setur-RJ, Wanderson 
Farias, divulgou o estado, 
especialmente o Vale do 
Café, destacando atrativos 
como as rotas do Turismo 
Rural que fazem parte dos 
APLs do Café, da Cachaça 
de do Queijo. 
 "O trabalho de 
promoção do Vale do Café 
e de todas as regiões 
turísticas do estado do 
Rio em um evento desse 
porte é fundamental para 
iniciar um novo ano com 
excelentes perspectivas", 
disse Wanderson, que 
também teve reunioes fora 
da feira.
 No Ministério do 
Turismo, o assessor foi 
recebido pelo ministro 
Celso Sabino, pelo 
deputado federal Murillo 
Gouvea, pela secretária 
executiva nacional Ana 
Carla, pela coordenadora 
de Projetos Maria Fernanda 
Melis e pelo secretário 
de Competitividade, 
Sustentabilidade e 
Desenvolvimento Milton 
Zuanazi. "Apresentei 
as rotas do Café, do 
Queijo e da Cachaça e 
conversamos sobre apoio 
do MTur para eventos do 
Vale do Café. Também 
entreguei produtos da 
nossa região", disse o 
assessor, que finalizou a 
agenda no Distrito Federal 
com o secretário de 
Turismo do DF Cristiano 
Araújo. "Quando fui 
secretário de Turismo 

Setur-RJ marca presença no Salão 
Nacional do Turismo em Brasília

Ministro do Turismo Celso Sabino, Wanderson 
(Setur-RJ) e o deputado federal Murilo Gouvea

Wanderson Farias com secretário nacional de Competitividade, 
Sustentabilidade e Desenvolvimento Milton Zuanazi

Stand da Setur-RJ

Wanderson Farias ( Setur-RJ) com o Secretário 
de Turismo do Distrito Federal Cristiano Araújo

de Vassouras, fizemos 
uma parceria de sucesso 
com o Turismo Civico. 
Para 2024, a Secretaria 
do DF, em parceria com 
o Ministério do Turismo, 

está preparando um 
programa muito especial 
de valorização da história 
e dos monumentos 
de Brasília", finalizou 
Wanderson.
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 O Instituto 
de Previdência dos 
Servidores Públicos 
Municipais do Município 
de Vassouras anunciou 
na última semana que 
alcançou com sucesso 
a tão almejada meta 
atuarial. Este marco 
representa um passo 
significativo em direção 
à garantia de recursos 
suficientes para honrar as 
aposentadorias e pensões 
no futuro.
 O prefeito de 
Vassouras, Severino Dias, 
comentou sobre os dados 
e destacou a importância 
desse feito para a 
comunidade. “Atingir a 
meta atuarial é mais do 
que um objetivo financeiro; 
é um compromisso 

Vassouras alcança Meta Atuarial do 
Instituto de Previdência Municipal

com a segurança e o 
bem-estar de nossos 
servidores aposentados 
e pensionistas. Isso 
demonstra que estamos 
gerindo nossas finanças 
de forma cuidadosa e 
responsável, visando o 
futuro de Vassouras”.
 A Meta Atuarial é 
um objetivo estratégico 
que assegura que 
o município tenha 
recursos suficientes para 
cumprir com todas as 
obrigações relacionadas a 
aposentadorias e pensões 
no futuro. Alcançar essa 
meta é um indicativo claro 
de uma gestão financeira 
responsável e sustentável.
 A conquista da 
Meta Atuarial traz consigo 
uma série de benefícios 

essenciais para 
Vassouras. Segurança 
para os aposentados e 
pensionistas, garantindo 
a tranquilidade e 
estabilidade financeira 
daqueles que dedicaram 
suas vidas ao serviço 
público, assegurando 
que receberão as 
aposentadorias e pensões 
conforme o planejado.
 Maior confiança 
dos servidores, já 
que atingir a meta 
atuarial reflete a gestão 
responsável e eficiente dos 
recursos, o que fortalece a 
confiança dos servidores 
no compromisso da 
administração municipal 
com o bem-estar 
financeiro de todos.
 E s t a b i l i d a d e 

financeira do município. 
O alcance da meta 
atuarial não só protege 
os beneficiários, mas 
também contribui 
para a estabilidade 
econômica do município, 
posicionando Vassouras 
de maneira sólida para 
enfrentar desafios 
futuros e promover 
o desenvolvimento 
sustentável.
 Os investimentos 
do Instituto de Previdência 
de Vassouras não apenas 
atingiram a meta atuarial, 
mas também superaram 
as expectativas 
de rentabilidade 
estabelecidas para o ano 
de 2023.
 No comparativo 
entre o investimento 

realizado e a meta de 
rentabilidade estabelecida 
para o ano em questão, o 
Instituto obteve um retorno 
de 12,26%, enquanto 
a soma do IPCA mais 
4,90% ao ano alcançou 
8,66%. Essa superação 
na rentabilidade evidencia 
a eficácia das estratégias 
de investimento 
i m p l e m e n t a d a s , 
reforçando ainda mais o 
compromisso da gestão 
municipal em assegurar 
o bem-estar financeiro de 
Vassouras.
 O Diretor-
Presidente do FUPREVAS, 
Felipe Nogueira, salientou 
o trabalho realizado e 
agradeceu a sua equipe 
pelo empenho para o 
resultado obtido no ano 

de 2023. “O compromisso 
com as aplicações 
que foram operadas 
diante das inúmeras 
variações do mercado 
financeiro, bem como a 
responsabilidade com as 
verbas previdenciárias 
que gerimos, nos trouxe 
a este tão almejado 
resultado do atingimento 
da meta atuarial, o que 
nos aproxima cada 
vez mais do equilíbrio 
financeiro e atuarial. Por 
outro lado, destaco que 
para alcançarmos este 
resultado só foi possível 
diante do empenho de 
toda a equipe, conselhos 
e comitê de investimentos 
do FUPREVAS, aos quais 
agradeço imensamente 
pela dedicação.”
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 Vassouras iniciou 
o ano com o tradicional 
e colorido Encontro de 
Folias de Reis, realizado 
nos dias 4 e 5 de janeiro na 
Broadway. Promovido pela 
Prefeitura de Vassouras, o 
evento reuniu moradores 
e visitantes em uma 
celebração vibrante da 
cultura brasileira, marcada 
por música, cores e alegria. 
Este encontro anual é uma 
prova do compromisso da 
cidade em manter viva sua 
rica herança cultural. 
 Este ano, um 
dos destaques foi a 
emocionante história da 
Jornada Divina Irmandade 
do Oriente, liderada pelo 
presidente Erik da Silva 
Ferreira. Fundada em 16 
de outubro de 2020, a 
Jornada Divina Irmandade 
do Oriente é um exemplo 
vivo da paixão pela 
tradição das Folias de 
Reis. 
 Erik e seus 60 
jovens companheiros, 
cresceram imersos na 
tradição, batendo latas e 
acompanhando os mais 

Vassouras prepara evento cultural 
com a Jornada Divina Irmandade 
do Oriente no XV de Novembro
• Após um início vibrante de ano, a Divina Irmandade do Oriente, 
liderada por Erik da Silva Ferreira, se prepara para um evento único

velhos. Eles nutriram o 
sonho de ter sua própria 
Folia de Reis, que se 
tornou realidade em 25 de 
Dezembro de 2022, graças 
ao apoio da comunidade 
e a um trabalho árduo e 
dedicado. 
 D a n d o 
continuidade a essa 
celebração cultural, 
a Jornada Divina 
Irmandade do Oriente está 
organizando um evento 
especial intitulado "Tarde 
Cultural: Um Encontro 
com a Divina Irmandade 
do Oriente". Previsto para 
ocorrer no dia 28 de janeiro 
de 2024, das 14h às 19h, 
no bairro do Grecco, este 
evento promete ser uma 
experiência imersiva e 
educativa sobre as Folias 
de Reis, celebrando não 
apenas sua história, mas 
também seu florescimento 
nas mãos da nova geração. 
 O evento "Tarde 
Cultural" será uma mistura 
de exposição, informação, 
cultura, tradição e 
aprendizado, projetado 
para ser inclusivo para 

toda a comunidade. Além 
de apresentar a história 
e a prática das Folias de 
Reis, o evento também 
contará com atividades 
educativas, como 
oficinas de instrumentos 
musicais e uma roda de 
conversa sobre a tradição. 
"Queremos que esta Tarde 
Cultural não só celebre 
nossa herança, mas 
também inspire e eduque 
nossa comunidade, 
especialmente os jovens, 
sobre a importância 
de preservar nossas 
tradições." - destacou Erik 
da Silva Ferreira, sobre a 
importância do evento. 
 Este compromisso 
da Jornada Divina 
Irmandade do Oriente 
com a preservação 
cultural e educação da 
comunidade é um reflexo 
do vibrante espírito cultural 
de Vassouras. O grupo, 
homenageia o passado e 
também abre caminho para 
que as futuras gerações 
continuem a brilhar com 
o esplendor das Folias de 
Reis.

Subsecretário 
municipal de 

Cultura, o 
turismólogo 

José Luiz Júnior 
viveu a maior 

emoção de sua 
vida em 4 de 

janeiro, no CIS 
Materno Infantil, 

em Vassouras. 
Júnior 

acompanhou de 
perto o parto da 

mulher, Thamiris, 
que deu à luz os 
gêmeos Heitor e 

Maria Flor.
*    *    *
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 Em um cenário 
político marcado por 
desafios, o vereador Victor 
Setaro, ao completar três 
anos de mandato, reforça 
seu compromisso com a 
comunidade de Vassouras 
ao celebrar conquistas 
importantes provenientes 
de recursos conquistados 
em Brasília. O parlamentar 
destaca-se não apenas 
por suas atribuições 
legislativas, mas também 
por sua proatividade em 
buscar soluções concretas 
para as demandas do 
município.
 Uma parceria 
estratégica com a Deputada 
Federal Rosangela Gomes 
resultou na destinação 
e efetivo pagamento 
de R$598.825,00, um 
marco significativo 
para Vassouras. Desse 
montante, parte foi 
destinada à área da saúde, 
fortalecendo o atendimento 
à população e contribuindo 
para o aprimoramento dos 
serviços locais.
 Outro aspecto 
que ressalta a visão 
visionária de Victor Setaro 
é o investimento destinado 
ao projeto de robótica 
nas escolas públicas 
de Vassouras. Em 
colaboração estreita com 
a Universidade Federal 
Fluminense (UFF), o 
vereador assegurou a 
implementação de aulas de 
robótica, disponibilizando 
materiais, computadores 
e bolsas auxílio para 
os professores de oito 
instituições educacionais 
no município.
 As escolas 
contempladas incluem 
Andrade Pinto, 
Massambará, Barão de 
Vassouras, Demétrio 
Ribeiro, São Sebastião 
de Ferreiros, além dos 
colégios CIEP, CAIC e Raul 
Fernandes. Essa iniciativa 
não apenas enriquece 

Vereador Victor Setaro Celebra Conquistas em 
Brasília para Vassouras: Três Anos de Mandato 
Marcados por Investimentos Significativos

o ambiente educacional 
local, mas também 
posiciona Vassouras como 
um polo de inovação e 
tecnologia no âmbito da 
educação pública.
 É relevante 
destacar que, embora 

o papel tradicional do 
vereador envolva a 
fiscalização das ações 
do Poder Executivo e a 
votação de projetos de 
lei, Victor Setaro vai além. 
Seu empenho em angariar 
recursos que superam 

os gastos do município 
com seu mandato revela 
uma gestão eficiente, 
transformando seu 
tempo no cargo em um 
verdadeiro investimento 
para a comunidade.
 O vereador Victor 

Setaro, ao buscar soluções 
concretas e eficazes 
para as demandas de 
Vassouras, demonstra que 
um mandato pode ir além 
das obrigações legislativas, 
sendo uma fonte de 
benefícios tangíveis para 

a população. Seu trabalho 
incansável não apenas 
cumpre o papel esperado, 
mas eleva o padrão de 
representação política, 
tornando seu mandato 
uma fonte de orgulho para 
todos os vassourenses.

 Líder do 
Progressistas na Assembleia 
Legislativa do Rio (Alerj), o 
deputado estadual Carlinhos 
BNH (PP) vai a Brasília para 
reiterar aos presidentes 
da Câmara e do Senado a 
necessidade de colocar em 
discussão e votar projetos 
de leis que endurecem as 
penas e cortam privilégios de 
presidiários.
 Carlinhos BNH 
esteve, nesta sexta-feira 
(12/01), na sede do partido no 
Rio de Janeiro, para encontro 
com o líder do PP na Câmara, 
Dr. Luizinho, ocasião em 
que apresentou os ofícios 
que serão encaminhados 
aos presidentes da Câmara, 
deputado Arthur Lira (PP), e 
do Senado, Rodrigo Pacheco 
(PSD).
 A intenção é que 
as lideranças políticas do 

Líder do PP na Alerj irá à Câmara dos Deputados e ao 
Senado para reforçar apelo por mudanças na legislação penal
• Deputado Carlinhos BNH levará ofícios para votação de projetos 
que endurecem penas e cortam privilégios de  presidiários

Congresso Nacional junto 
aos deputados e senadores 
revejam, discutam e 
coloquem na pauta de 
votação projetos de leis 
que tratam de progressão 
de pena, indulto de Natal, 

saidinhas, entre outros. 
 “Estamos perdendo 
o nosso direito de ir e vir 
enquanto condenados 
recebem o acolhimento da 
lei e abusam disso para sair 
e cometer mais crimes. É 

um absurdo, uma covardia 
com o nosso povo, não só do 
Rio de Janeiro, mas de todo 
o Brasil”, enfatiza Carlinhos 
BNH, membro da Comissão 
de Segurança Pública da 
Alerj.
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